

ISSN 0868-5169

р
4(88)'2015
ЕГИОН
ЭКОНОМИКА И СОЦИОЛОГИЯ

Север и Арктика России в условиях глобальных вызовов XXI века	
<i>Батурова Г.В., Коновалов А.М.</i> Стратегическое планирование социально-экономического развития Арктической зоны Российской Федерации	3
Региональная политика и экономические проблемы федерализма	
<i>Бухвальд Е.М., Валентик О.Н.</i> Федерализм в России: от всплывающего лозунга к долговременной стратегии развития	24
Экономические проблемы развития регионов	
<i>Суслов В.И.</i> Технологический базис реиндустириализации страны и региона	46
<i>Кравченко Н.А.</i> Оценки диверсификации региональной экономики (на примере субъектов Сибирского федерального округа)	65
Социальные проблемы регионального развития	
<i>Вавилина Н.Д.</i> Интериоризация интолерантности как риск регионального развития	90
<i>Фокин В.Я.</i> Ликвидация селообразующих предприятий как фактор депрессивности сельских монопрофильных территорий Пермского края	108
<i>Бельчик Т.А., Поварич И.П.</i> Качество подготовки специалистов в вузе: мнения работодателей	130
Региональные и межрегиональные аспекты структурной и инвестиционной политики	
<i>Швецов А.Н.</i> Пространственная кластеризация инновационной деятельности: смысл, эффекты, государственная поддержка	142
<i>Быкадоров С.А., Кibalov E.B., Kин A.A.</i> О развитии структурной реформы железнодорожного транспорта России	162
Проблемы местного самоуправления и муниципального развития	
<i>Склянова И.П., Черкашин А.К.</i> Количественная оценка демографической реакции на изменения условий жизнедеятельности в моногородах	179
Экологические проблемы регионального развития	
<i>Василенко В.А.</i> Водохозяйственные проблемы Крыма и пути их решения	198
<i>Блам И.Ю., Ковалёв С.Ю.</i> Экологические последствия добычи сланцевых углеводородов	220
Зарубежный опыт региональной науки, региональной политики и территориального развития	
<i>Людвиг У.</i> Реорганизация промышленности Восточной Германии	237
<i>Пальне-Ковач И.</i> Развитие экономики знаний: роль местных органов власти	261
Регионы России: цифры и факты	
<i>Кириллин Н.Д., Пахомов А.А.</i> Ресурсы мамонтовой фауны в арктической зоне Якутии	278
Научная жизнь	
<i>Пиясов А.Н., Замятина Н.Ю.</i> Региональная экономика и пространственное развитие	285
Содержание журнала за 2015 г.	303

Russian North and Arctic in the Context of Global Challenges of the XXI century	
<i>Baturova, G.V. and A.M. Konovalov.</i> Strategic Planning for the Social and Economic Development of the Arctic Zone of the Russian Federation	3
Regional Policy and Economic Issues of Federalism	
<i>Bukhvald, Ye.M. and O.N. Valentik.</i> Federalism in Russia: from a Pop-Up Slogan to a Long-Term Development Strategy	24
Economic Issues of Regional Development	
<i>Suslov, V.I.</i> Technological Basis for the Reindustrialization of the Country and Region	46
<i>Kravchenko, N.A.</i> The Estimations of the Regional Economy Diversification (the Case of Siberian Federal District Regions)	65
Social Issues of Regional Development	
<i>Vavilina, N.D.</i> Internalization of Intolerance as a Risk to Regional Development	90
<i>Fokin, V.Ya.</i> Village-Forming Enterprise Liquidation as a Factor of Depressiveness of Non-Diversified Rural Areas in Perm Krai	108
<i>Belchik, T.A. and I.P. Povarich.</i> The Quality of University Training: Employers' View	130
Regional and Interregional Aspects of Structural and Investment Policy	
<i>Shvetsov, A.N.</i> Spatial Clustering of Innovative Activities: Meaning, Effects, State Support ..	142
<i>Bykadorov, S.A., Ye.B. Kibalov and A.A. Kin.</i> On the Development of Railway Structural Reform in Russia	162
Issues of Local Self-Government and Municipal Development	
<i>Sklyanova, I.P. and A.K. Cherkashin.</i> Quantitative Evaluation of the Demographic Response to Changes in Living Conditions in Monotowns	179
Environmental Issues of Regional Development	
<i>Vasilenko, V.A.</i> Hydroeconomic Problems of Crimea and Their Solutions	198
<i>Blam, I.Yu. and S.Yu. Kovalev.</i> Environmental Impact of Shale Oil and Gas Extraction	220
Foreign Experience of Regional Science, Regional Policy and Spatial Development	
<i>Ludwig, U.</i> Restructuring of the East German Industry	237
<i>Pálne Kovács, I.</i> Local Knowledge Based Development. What Can Local Governments Do For It?	261
Regions of Russia: Figures and Facts	
<i>Kirillin, N.D. and A.A. Pakhomov.</i> Mammoth Fauna in Arctic Yakutia	278
News Notes	
<i>Pelyasov, A.N. and N.Yu. Zamyatina.</i> Regional Economy and Spatial Development	285
Contents over 2015	303